



# Parcoursup : les élèves du lycée agricole ont préparé leur orientation

## ÉDUCATION

*Le 17 janvier dernier, les élèves de terminale et de première du lycée agricole de Castelnaudary ont préparé leur orientation en rencontrant de nombreux intervenants qui étaient présents dans l'établissement.*

Le 17 janvier dernier, les élèves de terminale et de première du lycée agricole ont préparé leur orientation en rencontrant de nombreux intervenants qui étaient présents dans l'établissement. En effet, en cette période d'ouverture de Parcoursup, les questions, doutes, recherches sont nombreux pour tous les futurs bacheliers et « il est de notre responsabilité d'établissement de leur faciliter ces recherches », assure l'Agricampus. Ainsi, les élèves et leurs parents étaient conviés dès 14 heures afin de rencontrer, en premier lieu, la direction de l'Agricampus. Le directeur, son adjoint et le directeur du CFPPA, ont présenté un diaporama et expliqué les tenants et aboutissants de Parcoursup, des différentes voies possibles – apprentissage ou scolaire – des diplômes existants – BTS, licence pro, Certificats de spécialisation, etc. – et ont présenté les écoles présentes sur le site pour la demi-journée.



Le directeur, son adjoint et le directeur du CFPPA, ont présenté un diaporama.

ACRICAMPUS

Ainsi, selon les filières actuelles, les élèves ont pu se diriger vers l'aménagement paysager, la production animale, le machinisme agricole, la vigne, les métiers de l'eau, auxiliaire vétérinaire, anabiotech, ou encore agromonie et culture durable et gestion d'une entreprise agricole, grâce à la présence des établissements invités, comme Albi, Auzeville, Carcassonne, Pamiers, Rivesaltes et bien sûr Castelnaudary. L'APECITA était également présente sur un stand et a pu ré-

pondre aux questions des élèves sur les installations des agriculteurs, entre autres. Cette animation est à l'initiative de Mme Mas Moll, enseignante de l'établissement, pour qui, comme ses collègues, l'orientation des élèves est une responsabilité importante en ce début de deuxième semestre : « Parcoursup a quelque chose d'angoissant pour les élèves et nous devons les aider au mieux à choisir, compléter et prendre les bonnes décisions pour leur orientation ».